



Regierungsratsbeschluss vom 29. Oktober 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2024.335: Verein Mizmorim - Festival der jüdischen klassischen Musik Basel - Mizmorim Festival «Exil»

P241508

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Mizmorim für das Mizmorim Festival «Exil», welches vom 29. Januar bis zum 2. Februar 2025 an verschiedenen Orten in Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Mizmorim für das Mizmorim Festival «Exil» im Januar/Februar 2025 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Das vor 11 Jahren durch Michal Lewkowicz gegründete Festival findet 2025 während fünf Tagen statt und widmet sich mit 18 Veranstaltungen – Konzerten, Führungen, Vorträgen und Late-Night-Konzerten – dem Thema «Exil». Dabei kommen mehrere neue Kompositionen zur Uraufführung.

